
 

 

 

 

 

 

２月２５日(土) 出席者２７名  

 

《挨拶》 

根岸会長 

１年間みなさまのご協力のもと、無事ここまでやってこられました。各行事もとどこおりなく終わり

ました。仙田校長先生、森田副校長先生、１年間ご理解、ご協力ありがとうございました。各委員の

みなさまには引き継ぎ後、総会でバトンを渡していただくことになります。１年間ありがとうござい

ました。 

仙田校長 

 今年度の運営委員会も最後になりました。１年間ありがとうございました。 

 ２年生のファーストステージの発表は、先月２クラス学級閉鎖が出たため本日行っております。先

日適性検査が無事終わり、本日入学予定者説明会を行い、後期は６年生が本日と明日、国立の２次が

あります。５年生は全員面接の最中です。４年生はセカンドステージの発表をしました。前期では 2

年生が東京駅伝に参加し、味の素スタジアムで走りました。また、職業人講話も行いました。１年生

は一貫校５校連携の百人一首大会をパーフェクトで優勝、３連覇しました。先日、韓国から３６名の

生徒が来校し、２年生が歓迎式典を行い、３年生と食事をし、４・５年生がバディを組んで茶道体験

などをしました。 

 ２月２０日に ICT の成果発表会を開きました。１年から３年まで生徒が発表し、８名の教員が ICT

タブレットを使った授業をしました。本校が使用しているクラッシー、スクールタクト、ヘルスジャ

ッジジュニア、スタディサプリ、AR の５つについて報告をしました。先生も生徒たちも本当に一生懸

命取り組んでくれています。東京都で２校しかない ICT タブレットのパイロット校として、今までの

経験を生かし、今後どのように発展させていくかを考えています。また、海外で使用したいと考え、

新５年生の台湾修学旅行も使用を検討中です。３年の接続テスト、学校評価アンケート、学級閉鎖の

お知らせなどにも活用できました。新１年生のタブレットについては、教育委員会から４月に間に合

わないという話がきたので、何か対応を考えてもらえるよう話をしています。 

 

《議事》 

１. 学校より 

    森田副校長 

 前回の運営委員会以降、２年生２クラスがインフルエンザで学級閉鎖になりました。クラッシーに

よる連絡もスムーズで、来年度に向けての ICT タブレットの使い方も広げていけたらと思っています。 

 ６年生はケース会議を行いました。センター試験の結果は昨年度よりかなり良好のようで、本日、

国公立の前期試験をたくさんの生徒が受験しております。遅くまで学校に残って頑張っていたので、

いい結果を出して欲しいと思います。私立大を受けた生徒については、個人的にはいろいろな思いが

あるでしょうが、結果としてかなり良い話を聞いております。 
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 適性検査も無事終わりました。２月１８日には２年生が職業人講話で、経団連の方からお話を聞き

ました。並行して４年生はセカンドステージの発表を行いました。３月１１日には卒業式、３月２４

日には３年生の修了式があり、本校最大の行事であります。 

本校の教育活動が少しずつ固まってきたと思います。完全に固定化されるのではなく、柔軟に修正

しながら良い方に変化していくための、台座ができてきたと考えています。 

 

２. 活動報告 

本部、各学年委員、役員選考委員、広報委員から今年度の活動報告がありました。 

内容については、今後配布する総会資料をご参照ください。 

 

３. 本部役員より 

① 第３回学校運営委員会、第２回学校防災教育推進委員会への出席 

２月１５日（水）に根岸会長、兒玉副会長が出席しました。保護者から集めた学校評価アンケー

トの報告や、総務部、業務部、生活指導部、進路指導部から活動内容の報告を受け、意見交換を

させていただきました。 

② 合唱祭の DVD 作成委託業者の選定 

DVD の業者については、以前よりいろいろ検討したい点があったのですが、新年度に６学年委

員が動き出してから業者を探すのでは、合唱祭に間に合わないため、今回は PTA 本部で業者を

決め、契約までをさせていただき、新６学年委員に引き継ぎたいと考えています。新しい業者に

はこちらの要望に応えていただくだけでなく、お値段も少しお安くなります。事後の報告になり

ましたが、ご了承ください。 

③ メールメイト契約更新（H29 年度）について 

来年度もメールメイトを継続して利用するための契約更新手続きを業者に依頼中です。契約内容

については C コースから B コースにアップグレードする予定です。C コースでは一方的なお知ら

せの配信のみだったのが、B コースでは伝言メッセージ機能として５０文字程度の返事が可能と

なったり、送信グループの設定などが便利になります。月額５００円（1 人あたり６〜７円）上

がりますが、本部の中で了承が得られましたので変更いたしました。また、来年度はお手伝いス

タッフの設定をなくし、その都度全学年に募集をかけたいと思っています。６学年委員さんは総

会まで、それ以外の６学年の方は３月末に登録を削除したいと思います。 

④ 会計より 

先日 PTA のプリンターが壊れたため、急遽購入いたしました。 

 

４. PTA サークル活動報告 

コーラス「こーる・あんだんて」 

次回の演奏会が７月に決まりました。演奏会に向けて練習中です。 

現役の保護者のみなさまはもちろん、卒業生の保護者のみなさまも同じ舞台で歌ってみません

か？お待ちしています。 

 

 

                 １年間ありがとうございました！ 


